
語
る
会
で
意
見
が
続
と々

直接意見交換が
　できてよかった

参加者  56人（前回55人）
　中山地区  18人（前回（10月）13人）
　名和地区  14人（前回（10月）31人）
　大山地区  24人（前回（10月）11人）

【アンケート調査】語る会の評価は？
よかった

どちらかと
いえば
よかった

普通だった

12.5％

17.8％

5.4％
無回答 60.7％

どちらかと
いえば
悪かった

3.6％

「
議
員
と
意
見
交
換
す
る
場
が
ほ
し
い
」と
い
う
要
望
に
応
え
て
、

７
月
に
こ
れ
ま
で
の「
議
会
報
告
会
」と
は
内
容
を
か
え
て
開
催

し
ま
し
た
。「
議
員
と
語
る
会
」で
は
、み
な
さ
ん
か
ら
の
質
問
に

議
員
が
み
ず
か
ら
の
考
え
を
述
べ
ま
し
た
。

【
議
員
】適
正
な
報
酬
額
の
判
断

は
む
ず
か
し
い
。議
員
も
生
活
が

あ
り
、若
い
人
の
議
会
進
出
を
考

え
れ
ば
、報
酬
は
減
ら
せ
ば
い
い

と
い
う
も
の
で
な
い
。

【
町
民
】議
員
報
酬
に
つ
い
て
、ど

う
考
え
て
い
る
か
。

町
民
と
議
員
と
の

や
り
と
り
の
一
例

行政への要望と回答の全文は議会ホームページをご覧ください。
www.daisen.jp/gikai/

要
望 山陰道中山インターから9号線へのアクセス道路の早急な着工は。

町
長これまでも県に要望してきた。引き続き要望していく。

名和トレセンから、山香荘へのアクセス道路の拡幅はできないか。要
望

要
望 名和スポーツランドのジョギングコースは走りにくいが。

要
望 所子地区の忠魂塔が劣化して危険、町で維持管理できないか。

要
望 町営の公園墓地をつくらないか。

町
長路面劣化のはげしいところがあって改修を検討中。

雑草は管理の徹底を指示し、すぐに除去した。

町
長山香荘周辺の農道は、拡幅を検討しており、関係者と協議を進めていく。

町
長町有財産でないので維持管理はできない。

関係遺族会の意向に配慮し、対応を検討する。

町
長昨年度、墓地に適する場所を調査した。

今後、場所の選定や管理形態などを検討していく。

要
望 ゴミ減量化推進のPRを工夫して、費用対効果を考えた施策の推進はできないか。

町
長分別区分の一部変更もあり、ごみ分別ポスター(改定版)を作成して

全戸配布をした。今後もPRに努め、取り組みを推進していく。

行政に寄せられた要望と回答

議
会
へ
の
意
見

議会はチェック機能の

強化をすべき

直接議員と意見交換が

できてよかった

議会での質問は事実に

もとづいたものにすべき

大山会場
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